
第１２２回教育研究評議会議事要録 

 

日 時 平成２７年２月９日（月）１４時００分開会～１５時４０分閉会 

場 所 本部棟５階 大会議室 

欠席者 竹内理事，野田委員，加藤委員 

陪席者 千家監事，谷口監事 

 

 議事に先立ち，第１２１回教育研究評議会の議事要録が承認された。 

 また，「議題８．教育職員の処分について」は報告事項の後に行う旨の提案があり，了承

された。 

 

議題１．医学部附属病院長の選考について 

   議長から，現医学部附属病院長の任期が平成２７年３月３１日で満了することに伴う次

期病院長の選考について提案があり，資料に基づき医学部から井川幹夫教授を次期病院長

候補者として選考した旨の申し出があったこと及び選考経過等の説明があった後，審議の

結果，原案どおり承認された。 

 

議題２．総合理工学研究科長の選考について 

   議長から，現総合理工学研究科長が次期学長に就任することに伴う次期研究科長の

選考について提案があり，資料に基づき総合理工学研究科から廣光一郎教授を次期研

究科長候補者として選考した旨の申し出があったこと及び選考経過等の説明があった

後，審議の結果，原案どおり承認された。  

 

議題３．法務研究科長の選考について 

   議長から，現法務研究科長の任期が平成２７年３月３１日で満了することに伴う次

期研究科長の選考について提案があり，資料に基づき法務研究科から朝田良作教授を

次期研究科長候補者として選考した旨の申し出があったこと及び選考経過等の説明が

あった後，審議の結果，原案どおり承認された。  

 

議題４．大学機関別認証評価について 

   塩飽理事から，資料に基づき平成２７年度に受審する大学機関別認証評価のスケジ

ュールの説明があり，自己評価書の素案については各部局で確認し，特に大学院教育

の部分について補足するよう依頼があった。 

 

議題５．大学院医学系研究科看護学専攻博士後期課程の設置について 

   大谷医学部長から，資料に基づき大学院医学系研究科看護学専攻博士後期課程の設置の

趣旨等について説明があり，委員から，上級大学教員について質問があり，具体的には医

学部看護学科の教員を考えていること，上級大学教員及びケア機構のトップリーダーは削

除する旨の回答があり，審議の結果，承認された。 

 



議題６．アクションプランの進捗について 

   塩飽理事から，資料に基づきアクションプランの進捗状況について，１月の教育研

究評議会で意見を求め，送付のあった意見等を基に修正したものである旨の説明があ

り，審議の結果，原案どおり承認された。 

 

議題７．中期目標の変更について 

   塩飽理事から，資料に基づき生物資源科学部附属生物資源研究センター隠岐臨海実

験所が教育関係共同利用拠点に認定されたことに伴う変更である旨の説明があり，審

議の結果，原案どおり承認された。 

 

 

協議事項１．第３期中期目標・中期計画について 

   服部次期学長候補から，資料に基づき文部科学省と意見交換を行っている途中の第３期

中期目標・中期計画の概要及び今後のスケジュールについて説明があり，以下のとおり意

見交換が行われた。 

  ・中期計画に実施することが記載されているが，もっと踏み込んだ具体的な数値目標を設

定する必要がある。 

  ・島根大学としてどういう学生を育て卒業させるのかという像を基本にアドミッションポ

リシーを策定する必要がある。 

  ・ＣＯＣプラスに申請するのであれば，具体的に本学の卒業生を島根県内に就職させる取

組と数値目標を記載する必要がある。 

 

協議事項２．学長の任期について 

   塩飽理事から，１月２９日に開催された第６回学長選考会議において，学長の任期の

変更及び解任の際の意向調査の実施について，学内の意見を聴くよう指示があった旨の説

明があり，以下のとおり意見交換が行われた。 

  ・学長選考の際には参考とするために意向調査を行うので，解任の際も意向調査を行った

方が良い。 

  ・構成員の３分の１の署名がある解任請求が提出された場合と，教育研究評議会あるいは

経営協議会の学外委員から解任請求が提出された場合では，意向調査の意味合いが異なる。 

  ・規則改正案では，学長選考会議が必要と認めた場合は意向調査を行うことができる規定

としている。 

  ・この協議事項の位置付けと対応について質問があり，塩飽理事から，次回の教育研究評

議会までに学部の意見を取りまとめ報告するよう依頼があった。 

 

 

報告事項 

 報告事項２．塩飽理事から，資料に基づき教授会規則等の検討状況について報告があり，

千家監事から，４月には対応状況を文部科学省へ報告する必要がある旨の補足説明があっ

た。 



 報告事項３．肥後理事から，平成２７年度個別学力試験（前期日程，後期日程）実施に伴

う構内立入り制限について協力依頼があった。 

 報告事項４．肥後理事から，資料に基づき平成２７年度入試の志願状況について報告があ

った。 

 報告事項５．肥後理事から，平成２８年度入試問題の作成について，科目代表者の推薦

の依頼があった。 

 報告事項６．辻理事から，資料に基づき１月３１日現在の松江地区事業場における一般健康

診断の受診状況について報告があった。 

 報告事項７．その他 

  （１）塩飽理事から，一般職員の定数削減をしたい旨の報告があり，この後の会議終了後

に学部長等と意見交換を行う旨の説明があった。 

  （２）塩飽理事から，ｅ-ラーニングで開講しているハラスメントに関する研修の受講依

頼があった。 

 

 

議題８．教育職員の処分について 

   国立大学法人島根大学教育研究評議会が行う審査に関する要項第１１に基づき非公

開とし，審査が行われた。 


